



AU COEUR DU AHB

AU COEUR
N° 8

« La république du centre »

N1F ■ Aulnay - CJF Fleury (2) : 25-30

Fleury a maîtrisé son sujet

Face à un club du milieu de tableau, la réserve fleuryssoise a réalisé un joli coup avec un succès logique à la clé (25-30).

D'emblée, les Séquano-Dionysiennes ont compris que l'avant-dernière place de leur adversaire était plus que trompeuse. Portée par une Doucouré dans tous les bons coups, la formation loirétaine réalisait un départ canon (2-4, 9°; 3-8, 12°). Si Fleury trouvait une certaine justesse en attaque placée (5-10, 20°), Aulnay après avoir réglé la mire commençait à grappiller son retard sous l'impulsion d'Ekoh (9-12, 24°) pour n'être plus mené que de deux longueurs à mi-par-

cours (12-14, 28°; 13-15, 30°). Renforcée par Deville et Ngo-Leyi, la réserve loirétaine était armée pour laisser Aulnay à une distance respectable (15-20, 36°; 17-23, 40°). Si les Franciliennes restaient dans le coup (23-27, 55°), une ultime accélération portée par Doucouré finissait par faire plier définitivement les locales. ■

LA FICHE

AULNAY - FLEURY (R), 25-30 (13-15). Arbitres : MM. Boucherikha et Drivet. Spectateurs : 200
Pour Aulnay. Bouchez (2), Branche (2), Doran (1), Egot (4), Ekoh (10), Kébli (2), Maboulou (2), Da Silva (2). **Pour Fleury (2).** Dorp (4), Ngo-Leyi (2), Deville (6), Doucouré (8), Grimaud (5), Guerrier (2), Ruel (1), Mino Larenas (2).

« Au cœur du AHB »

Mauvais joueur le AHB ? Non

Quoi que pour le supporter !!!

Malgré les propos de la presse locale qui semble évoquer un exploit réalisé par la réserve de Fleury, force est de constater que la feuille de match affichait 7 noms de pensionnaires de la LNH (D1). La conséquence, la réserve de Fleury quitte la zone rouge en s'imposant dans le fief d'Aulnay qui rate une occasion de recoller au peloton de tête après son exploit à Colombelles lors de la dernière journée.

Pour autant, la prestation des AMAZONES est plus que satisfaisante. (voir article ci-contre). Ce Dimanche fut aussi l'occasion d'honorer les féminines (moins de 12 ans) des clubs du Blanc Mesnil Sport et du Aulnay HB par leurs participations à la présentation des équipes en début de rencontre et par un match amical pendant le temps de repos du match de national 1. Est-ce le fait d'avoir assisté à la 1ere mi-temps, nos futures championnes avaient du feu dans les jambes et se sont séparées en fin de rencontre essoufflées et heureuses de cette journée sportive. (voir le reportage photos sur le site du AULNAY HB)


EMULITHE


LE DÉPARTEMENT


COLAS


oparinor


ibis
HOTELS


AULNAY-SOUS-BOIS


EUROLAM

Les moins de 18 Ans invitées à la Soirée des étoiles au Blanc Mesnil

L'année se termine en beauté pour l'équipe féminine de l'Entente -18 ans Aulnay/Blanc-Mesnil. Succès, récompense et reconnaissance couronnent le parcours 2014/2015 de ces jeunes handballeuses.

Succès grâce à la volonté de mutualisation de 2 clubs de villes voisines, succès grâce à la mise en œuvre conjointe des responsables techniques des clubs « Aulnay Handball » et « Blanc-Mesnil Sports Handball », succès grâce à la progression sportive parallèle dès les plus jeunes catégories féminines.

Récompense au terme d'une année sportive aboutissant à une performance de haut niveau, la 3ème place du Championnat de France.

Reconnaissance de la part de nos instances départementales et de la municipalité du Blanc-Mesnil par une mise à l'honneur lors de la « Soirée des étoiles » organisée vendredi 11 décembre au gymnase A.Delaune. M. Meignen, maire du Blanc-Mesnil et Mme Lemarchand, adjointe aux sports ont chaleureusement souligné les brillants résultats de nos jeunes handballeuses. La projection d'images prises lors d'un entraînement permettait aux 300 personnes invitées de mieux percevoir cette équipe en action.

Le club d'Aulnay tenait à remercier tous ces soutiens pour avoir ainsi mis l'accent sur une saison 2014/2015 très réussie.

Souhaitons que la saison en cours sera tout autant couronnée de succès (à mi-saison, elle en prend le chemin). Et souhaitons aussi, que la municipalité d'Aulnay poursuivra son soutien pour ce projet féminin aux brillants résultats, qui sont pour moitié le fruit du « Aulnay Handball ».

Rendez-vous en juin, pour connaître le dénouement de cette saison.

Bernadette Fonvieille - Vice-Présidente du « Aulnay Handball »

